

UAA lleva a cabo el Primer Seminario de Investigación de la Academia de Derecho Procesal



FOTONOTA No. 50

UAA LLEVA A CABO EL PRIMER SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN DE LA ACADEMIA DE DERECHO PROCESAL

Con el propósito de formalizar los trabajos académicos de los estudiantes y perfilarlos a un rumbo que ayude a conformar sus trabajos terminales, la Academia de Derecho reunió a los universitarios involucrados en el Doctorado Interinstitucional en Derecho de la Región Centro Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), para presenciar charlas preparadas por los catedráticos sobre Administración e Impartición de Justicia, así como de Derecho Constitucional.

Como invitado especial, se contó con la presencia del doctor José Ramón Cossío Díaz, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, cuya trayectoria abarca la docencia, la investigación y el servicio público; es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC) y cuenta con nivel 3 en el Sistema Nacional de Investigadores (SNI). Cabe mencionar que fue recibido por el doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la Institución.

En el acto de inauguración protocolario, estuvieron presentes La maestra María Zapopan Tejeda Caldera, decana de Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH); el doctor Claudio Antonio Granados Macías, coordinador del seminario; el doctor Alfredo López Ferreira, docente del Departamento de Derecho, así como estudiantes de la Licenciatura en Derecho de la UAA.